



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Sur GAÏAPRESSE : pas d'économie sans environnement !

Montréal, le lundi 10 novembre 2008 - GaïaPresse, un portail de nouvelles en environnement qui couvre toutes les régions du Québec, suivra les élections québécoises 2008 de près. Les lecteurs et les lectrices y trouveront rassemblées en un seul endroit les plates-formes environnementales des cinq principaux partis politiques. GaïaPresse regroupera au jour le jour les déclarations des chefs et des candidatEs de chacun des partis, des groupes de citoyens et environnementaux, sans discrimination ni parti pris politique.

Puisque l'économie occupera presque toute la place durant la campagne, GaïaPresse portera une attention spéciale aux déclarations des chefs et des candidatEs pour y déceler les implications sociales et environnementales. Des analyses produites par des universitaires, des professionnels et des militants experts en environnement viendront offrir un regard complet sur les enjeux. Le développement économique du Québec doit se réaliser en termes de développement durable, équitable et respectueux de tous les citoyens et citoyennes du Québec.

Pour un regard élargi de la campagne électorale, un seul site s'impose : www.gaiapresse.ca

GaïaPresse est une agence de presse indépendante, sans parti pris politique, entièrement dédiée à la diffusion d'informations sur l'environnement. Elle cherche à véhiculer des idées, à susciter des réflexions et des débats susceptibles de favoriser une meilleure compréhension des enjeux, à proposer des outils et des ressources pour éveiller la conscience individuelle et collective et contribuer à l'avancement de la société.

-30-

Pour informations complémentaires et entrevues :
Denise Proulx, co-fondatrice et responsable du développement, 450 623-0565
Philippe Bourke, RNCREQ, 514 861-7022, poste 21